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1. PRESENTACIÓN
omo integrante de la Sexagésima Tercera 
Legislatura del H. Congreso del Estado 

Libre y Soberano de Guerrero, del Grupo 
Parlamentario de Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), asumí la responsabilidad y 
el compromiso de mejorar las condiciones de 
vida de los guerrerenses, trabajando con 
honestidad y transparencia. En este sentido, el 
presente documento da cumplimiento al 
marco jurídico e informa a la ciudadanía sobre 
mis acciones legislativas y de gestión. 

A lo largo de este año he hecho que la voz de 
mis representados se escuche en el Congreso 
de Guerrero, promoviendo acciones a favor del 
distrito 06, además he dado acompañamiento 
directo a los ciudadanos para resolver sus 

necesidades. Mi oficina y mi casa de gestión 
son de puertas abiertas.  

Atendiendo a los ciudadanos he entregado 
apoyos, celebrado importantes reuniones, he 
puesto en marcha obras y promovido un curso 
de futbol gratuito como parte de una política 
integral de prevención del delito, entre otras 
tareas. 

Este informe corresponde al primer año de 
actividades que comprende del 01 de 
septiembre de 2021 con la toma de protesta, 
al 31 de agosto de 2022, en cumplimiento a lo 
establecido por el artículo 26, fracción XV, de 
la Ley Orgánica del Poder Legislativo del 
Estado de Guerrero, Número 231. 

C



 

PÁGINA 3 
 

 

 2. COMISIONES  
 

n la presente Legislatura tengo el honor de presidir la Comisión de Estudios Constitucionales 
y Jurídicos, soy secretaria de la Comisión de Asuntos Políticos y Jurídicos y de la Comisión 

Especial, así mismo soy vocal de la Comisión de Seguridad Pública y de la Comisión Instructora. 

 

 

COMISIÓN CARGO 

Comisión de Estudios Constitucionales y 
Jurídicos Presidenta 

Comisión de Asuntos Políticos y Jurídicos Secretaria 

Comisión Especial Secretaria 

Comisión de Seguridad Pública Vocal 

Comisión Instructora Vocal 

E 
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3. ACTIVIDADES LEGISLATIVAS REALIZADAS 
DENTRO DE LAS COMISIONES  
 

urante este primer año legislativo, como parte de las Comisiones que integro, he participado 
en diversas reuniones ordinarias y extraordinarias, las cuales se han desarrollado de la 

siguiente manera: 

3.1 COMISÓN DE ESTUDIOS CONSTITUCIONALES Y JURÍDICOS 

 

Esta comisión que tengo el honor de presidir es 
integrada por el Diputado Bernardo Ortega Jiménez 
como Secretario, y como vocales la Diputada Julieta 
Fernández Márquez, el Diputado Joaquín Badillo 
Escamilla y el Diputado Jacinto González Varona.  

 

 

Hemos realizado diversas actividades desde su instalación el 03 de noviembre del año 2021, donde 
contamos con la presencia de todos los integrantes, así como invitados especiales: Dr. Alberto 
López Celis, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Guerrero; Dra. 
Martha Elena Arce García, Magistrada Presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado 
de Guerrero e Iván Hernández Díaz, Delegado Federal de la Secretaría del Bienestar en el Estado 
de Guerrero, así también Diputadas y Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura.  

 

 

 

 

 

D 
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En la comisión se aprobó, en sesión extraordinaria, 
el Plan de Trabajo de la misma, así como diversos 
dictámenes, entre ellos por el que se adicionan los 
nuevos municipios de Santa Cruz del Rincón, San 
Nicolas, Ñuu Savi y las Vigas al artículo 27 de la 
Constitución Política del Estado Libre y Soberano 
de Guerrero. Además se aprobó el dictamen con 
proyecto de Decreto por el que se reforma el 
artículo 14 de la Constitución Política del Estado 
Libre y Soberano de Guerrero en materia de 
Derechos y Cultura Indígena. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las Diputadas y Diputados integrantes de la Comisión de Estudios Constitucionales y de 
Participación Ciudadana aprobamos los dictámenes de reforma a la Ley de Participación 
Ciudadana del Estado y a la Ley Orgánica del Poder Legislativo para reducir a 0.2 el porcentaje 
requerido de la lista nominal de electores vigente en Guerrero, relativo al derecho ciudadano de 
iniciar leyes o decretos a través de la iniciativa popular, entre otros dictámenes de iniciativas 
propuestas por el Diputado Bernardo Ortega Jiménez y la Diputada Susana Paola Juárez Gómez, 
entre otros. 
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La Mesa Directiva nos ha hecho llegar a la Comisión de Estudios Constitucionales y Jurídicos 33 
Turnos, de los cuales 2 iniciativas se resolvieron de manera conjunta con la Comisión de 
Participación Ciudadana. 

Se trabaja en beneficio de las y los Guerrerenses, analizando cada una de las iniciativas que nos 
han hecho llegar, guiándonos por el principio de legalidad, donde tenemos como objetivo 
primordial el mantenimiento del Estado de Derecho y de las Leyes fundamentales para las 
personas.  

3.2 COMISIÓN DE ASUNTOS POLÍTICOS Y GOBERNACIÓN 

Esta Comisión se instaló el día 26 de octubre de 2021, ante la asistencia de Diputadas y Diputados 
integrantes de la presente Legislatura y de distinguidas personalidades del ámbito de funciones 
vinculadas con los trabajos a desarrollar.  

 

   

 

 

 

 

 

 

Se han celebrado sesiones ordinarias y 
extraordinarias que permiten a la Comisión el 
desarrollo de los trabajos que le son turnados 
por la Presidencia de la Mesa Directiva del 
Congreso o recibidos directamente en la 
Presidencia de la Comisión. 
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Los primeros dictámenes aprobados fueron 
relacionados a la renuncia al cargo de regidor 
o regidora de distintos ayuntamientos, así 
también se autorizaron licencias indefinidas al 
cargo de regidora o regidor y en la misma 
tesitura se han avalado dictámenes por los que 
se emite juicio en contra de varios regidores 
por desempeñar funciones de docente y 
edilicias.  

 

 

Así mismo, esta Comisión, para estar en aptitudes de dictaminar temas ha realizado mesas de 
trabajo, entre ellas destaca en la que participó el presidente municipal de Atlixtac, Leonardo Muñoz 
Tapia, y el regidor Alejandro Margarito Salvador, donde se escuchó a ambas partes para poder 
llegar a un dictamen adecuado.   

En la misma tesitura recibimos la comparecencia del aspirante a Magistrado Ricardo Salinas 
Sandoval, donde nos informó de su visión y plan de trabajo, cuestionándole la forma en que 
trabajaría, razón por la que se aprobó el dictamen de su nombramiento y posteriormente se le 
tomó protesta de ley.         

Lo antes manifestado es un resumen de lo que hacemos con esta Comisión en donde de manera 
conjunta se dictamina.  
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3.3 COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Formo parte de esta Comisión como vocal, la cual fue instalada el día 29 de octubre de 2021.  

           
 
Se han realizado sesiones para darle 
seguimiento a los asuntos turnados, entre 
ellos se emitió el dictamen de la iniciativa de 
Decreto por el que se reforman y adicionan 
diversas disposiciones de la Ley 701 de 
Reconocimiento, Derechos y Cultura de los 
Pueblos y Comunidades Indígenas del Estado 
de Guerrero. 
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3.4 COMISIÓN INSTRUCTORA 

 

 

 

 

Se han llevado a cabo diversas sesiones ordinarias de manera presencial y virtual, desahogando 
denuncias y atendiendo la obligación que nos mandata nuestra Ley Orgánica del Poder Legislativo 
del Estado de Guerrero número 231, respetando el debido proceso, con justicia y transparencia 
hasta su resolución final. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con fecha 27 de octubre de 2021 
se instaló la Comisión en la que 
formo parte como vocal. 
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3.5 COMISIÓN ESPECIAL  

  

El 27 de abril del año 2022 el H. Congreso del Estado aprobó el acuerdo mediante el cual se creó 
e integró una Comisión Especial, con el objeto de que se investigue y contribuya a esclarecer los 
hechos relacionados con el cambio a lo aprobado por la Legislatura respecto a la Ley Número 179 
del Sistema de Seguridad Pública del estado de Guerrero. 

 

 

   

Fue el día 03 de mayo de 2022 cuando 
se instaló la Comisión Especial, donde 
fui designada como secretaria. 
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Se han realizado diversas sesiones de manera presencial y virtual y escuchando a todas las partes 
involucradas para que de forma responsable se dictamine al respeto de este caso. 
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4. ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 
 

e participado en 68 Sesiones Ordinarias y 1 Extraordinaria correspondientes al primer 
periodo, así mismo participé como integrante de la comisión permanente, que operó del 

14 de enero al 22 de febrero de año en curso, estando presente en las 07 sesiones durante el 
primer periodo de receso, correspondiente al Primer año de Ejercicio Constitucional de la 
Sexagésima Tercera Legislatura .  

 

 

 

  

 

 

H 
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Junto con los diputados Alfredo 
Sánchez Esquivel, Andrés Guevara 
Cárdenas y la diputada Estrella de 
la Paz Bernal, nos reunimos en las 
instalaciones del Congreso con 
integrantes del Instituto de 
Seguridad Social de los Servidores 
Públicos del Estado de Guerrero, 
para escuchar sus peticiones. 
  
 
 
 
 
  
 
 

El día 30 de septiembre del año 2021 asistí 
como representante del Congreso del 
Estado a la toma de protesta del C. Ossiel 
Pacheco Salas como alcalde del municipio 
de Coyuca de Benítez.  
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El 15 de octubre de 2021 junto con el diputado Alfredo Sánchez Esquivel, presidente de la Junta 
de Coordinación Política, recibimos al Senador y Presidente de la Junta de Coordinación Política 
del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, y a los senadores Salomón Jara Cruz, Armando 
Guadiana Tijerina y Rogelio Israel Zamora Guzmán, así como al Subsecretario de Derechos 
Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro de Jesús Encinas Rodríguez, personalidades 
que asistieron a la toma de protesta de la gobernadora Evelyn Salgado Pineda.  
 

 
 
 

 

Recibí a Antonio Quiñones García el 19 de 
noviembre de 2021, asesor de los 
municipios de reciente creación, mi oficina 
es de puertas abiertas para atender y 
escuchar a los ciudadanos. 

 

https://www.facebook.com/AlfredoSanchezE?__tn__=-%5dK*F
https://www.facebook.com/profile.php?id=100069079905011&__tn__=-%5dK*F
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La suscrita, en mi calidad de Presidenta de la Comisión de Estudios Constitucionales y Jurídicos, y 
el diputado Alfredo Sánchez Esquivel,  Presidente de la Junta de Coordinación Política, nos 
reunimos el día 23 de noviembre del año 2021, con integrantes de los comités para la creación de 
nuevos municipios, a quienes detallamos el proceso legislativo que se realiza para la conformación 
definitiva de las nuevas demarcaciones de Santa Cruz del Rincón, San Nicolás, Ñuu Savi y Las Vigas.  

                                                 

 

 

Estuve presente, junto con mis compañeros diputados de la LXIII Legislatura, en el acto de toma 
de protesta del Magistrado Raymundo Casarrubias Vázquez, Presidente del Tribunal Superior de 
Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Guerrero. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/AlfredoSanchezE?__tn__=-%5dK*F
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El día 02 de diciembre asistí a la toma de protesta del Dr. Ignacio Rendón Romero como presidente 
del Comité Coordinador del Sistema Estatal Anticorrupción en Guerrero. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participé en la entrega de constancias 
del curso-taller: Reeducación para 
hombres y manejo de emociones en el 
Congreso del Estado de Guerrero. 
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En diciembre de 2021, asistí a la instalación y toma de protesta del Comité de Planeación para el 
Desarrollo del Estado de Guerrero.  

  

 

 

 

 

 

 

 

El 21 de Diciembre del año 2021, acompañé a nuestra gobernadora, Evelyn Salgado Pineda, a la 
entrega de equipamiento a trabajadores de la Promotora de Playas de Acapulco, reconociendo 
sus acciones y esfuerzos por nuestro puerto.  
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Recibimos el día 22 de deciembre del año 2021 en el Congreso del Estado de Guerrero a la 
alcaldesa de Acapulco, Abelina López Rodríguez, con quien conversamos sobre temas de interés 
para el puerto. 

   

 

 

 

 

 

En el mes de diciembre de 
2021 entregué presentes 
con motivo de fin de año en 
beneficio de elementos de 
Bomberos de Protección 
Civil estatal, a quienes hice 
un reconocimiento por su 
importante labor de 
atención a emergencias. 
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El día 14 de enero del presente año, tomé protesta como vocal propietario de la Comisión 
Permanente, durante el Primer Periodo de Receso del Primer Año de Ejercicio Constitucional de la 
LXIII legislatura del Congreso del Estado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la inauguración de la Semana Jurídica 2022, que llevó a cabo el Gobierno del Estado en 
conmemoración del Aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.  
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En el mes de enero se realizó en el 
Congreso el “Taller Legislativo para las 
Juventudes, Capitulo Guerrero”, 
donde estuve presente, contando con 
la participación de los senadores 
Ricardo Monreal Ávila, Manuel Añorve 
Baños y Miguel Ángel Mancera 
Espinosa, así como del en ese 
momento senador con licencia Félix 
Salgado Macedonio. También 
estuvieron el magistrado presidente 
del Tribunal Superior de Justicia en 
Guerrero, Raymundo Casarrubias 
Vázquez, y el dirigente estatal del PRD, 
Alberto Catalán Bastida, entregándole 
reconocimientos a los participantes. 

    



 

PÁGINA 21 
 

00 

 

00 

 

El 14 de febrero del año en curso por invitación de la alcaldesa del municipio de Acapulco de 
Juárez, asistí a las “Bodas Colectivas 2022”. 
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El día 15 de febrero del presente año, celebramos con un desayuno Día de la Mujer Mexicana con 
mis compañeras diputadas locales, y así mismo realizamos actividades en las instalaciones del 
Congreso del Estado de Guerrero.   

  

 

Estuve presente en la reinstalación y Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reformas 
Legislativas y Políticas del Sistema Estatal para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia 
Contra las Mujeres del Estado de Guerrero.  
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Asistí a la inauguración del Parlamento de Mujeres Guerrerenses 2022 en el Congreso del Estado 
de Guerrero, en el cual se escucharon las iniciativas presentadas por cada una de las participantes.   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Me reuní con los ciudadanos de los cuatro nuevos municipios, para informarles sobre los avances 
de la iniciativa y el avance del proceso legislativo.  
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En el mes de marzo, diputadas y diputados de Morena sostuvimos un encuentro con la 
gobernadora Evelyn Salgado Pineda, donde se ratificaron los compromisos de trabajar en 
coordinación, promoviendo una agenda legislativa en favor de la transformación de Guerrero.  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Asistí a la instalación formal de la Unidad Interna de Protección Civil en el Congreso del Estado, 
este importante órgano tiene el objetivo de prevenir y atender con eficacia la ocurrencia de 
fenómenos naturales, para salvaguardar la vida e integridad física de las personas, apoyados en el 
uso de herramientas estratégicas y técnicas actualizadas en la materia. 
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Acompañé a la diputada Flor Añorve Ocampo, presidenta de la Mesa Directiva, a recibir al 
magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Raymundo Casarrubias Vázquez, quien 
presentó la Iniciativa de Decreto de Reformas y Adiciones a la Ley Orgánica del Poder Judicial del 
Estado Libre y Soberano de Guerrero No. 129 en materia de Justicia Laboral. Acompañaron el acto 
protocolario los magistrados integrantes del Tribunal Superior de Justicia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participamos en el primer proceso de consulta, del mes de marzo a abril del año en curso, donde 
infórmanos a nuestros pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas de las reformas que se 
realizarían en los ámbitos de seguridad y electoral. El ejercicio ayudó a escuchar sus voces y 
propuestas.   
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En conjunto con el diputado Alfredo Sánchez Esquivel, presidente de la Junta de Coordinación 
Política, y el legislador Fortunato Hernández Carbajal, encabezamos una mesa de trabajo con la 
Unión de Ejidos Forestales y Agropecuarios "General Hermenegildo Galeana" conformada por 
comisarios y comisariados de los municipios de Atoyac de Álvarez, Tecpan de Galeana, Ajuchitlán 
del Progreso, Coyuca de Catalán y San Miguel Totolapan, quienes expresaron la necesidad de la 
creación de la Octava Región.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En mayo, estuve presente en la sesión de la Comisión Especial para el Análisis y Emisión del 
Dictamen del Plan Estatal de Desarrollo 2022-2027, actividad que contó con la presencia de la 
secretaria de Planeación y Desarrollo Regional, Verónica Olimpia Sevilla Muñoz. 
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Las y los Diputados del Congreso del Estado de Guerrero recibimos la visita del equipo profesional 
de fútbol Los Avispones. Se les entregó apoyo económico para su viaje a Yucatán, donde jugaron 
la gran final de un torneo. 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
Por invitación de la presidenta de la Comisión 
de los Derechos Humanos del Estado de 
Guerrero, Cecilia Narciso Gaytán, asistí a su 
Primer Informe de gestión. 
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Acompañé al Diputado Alfredo Sánchez Esquivel, presidente de la Junta de Coordinación Política 
del Congreso del Estado, a la entrega de equipo y diversos insumos al encargado del Servicio 
Médico del recinto legislativo, Fredy Solache Álvarez. Lo anterior con el objetivo de brindar una 
mejor atención tanto a legisladores como a trabajadores y visitantes. 

 

Participé en la capacitación relacionada sobre la consulta a los pueblos y comunidades indígenas 
y afromexicanos en el Estado de Guerrero.  

En estos trabajos también se destacó la importancia de fomentar la igualdad y la no discriminación, 
además se informó sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y los Derechos de los 
Pueblos Originarios. 
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Acudí a la capacitación al personal sobre el sistema de recepción, sistematización y procesamiento 
de datos para las consultas que se realizarían a los pueblos y comunidades indígenas y 
afromexicanas de Guerrero en materia de “Educación indígena” y a las personas con discapacidad 
sobre “Educación inclusiva”. 

 

 

 

 

 

  

 

Acudí al acto inaugural del “Bazar Chicas Lila”, una actividad impulsada por mis compañeras 
Diputadas Jennyfer García Lucena y Patricia Doroteo Calderón.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí, en Representación del Poder Legislativo, a la presentación del Proyecto de Inversión 
Internacional en Colectores para Capacitación, Conducción y Tratamiento de Aguas Residuales, 
Polígono Zapata- Renacimiento.                               
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Participé en la instalación del Parlamento Juvenil 2022, así como en la entrega de constancias a 
los jóvenes asistentes.  

   

 

 

 

  

 

 

El 15 de junio del año en curso tomé protesta como Primera Vicepresidenta de la nueva Mesa 
Directiva del Congreso del Estado de Guerrero, periodo 2022-2023.  
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4.1 INICIATIVAS  

 

Con fecha 13 de enero del año 2022, presente ante los CC. Diputados Secretarios de la Mesa 
Directiva del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero,  la iniciativa con Proyecto de 
Ley de Amnistía del Estado de Guerrero, misma que con fecha 14 de enero de 2022, se turnó a la 
Comisión de Justicia, siendo un proyecto importante y de gran relevancia para otorgar a ciertas 
personas indiciadas o privadas de su libertad el perdón por los actos delictivos no graves, de tal 
forma que puedan reintegrarse a la sociedad. De esta manera estamos legislando con 
responsabilidad, por el bienestar de las y los guerrerenses.    
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4.2 EXHORTOS  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Con fecha  14 de septiembre de 2021, 
presenté mi primera proposición con punto de 
acuerdo para que la Sexagésima Tercera 
Legislatura del Congreso del Estado de 
Guerrero, respetuosamente exhortara con 
pleno respeto al estado de derecho, esfera de 
competencia y a la división de poderes, al 
Gobierno del Estado de Guerrero, 
representado en ese momento por el 
licenciado Héctor Antonio Astudillo Flores 
para que instruyera al titular de la Comisión de 
la Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del 
Estado de Guerrero, (CICAEG), para que den 
cabal cumplimiento a lo dispuesto por los 
artículos 3 y 4 del reglamento interior del 

Organismo Público Descentralizado Comisión 
de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria 
del Estado de Guerrero, para que atienda de 
manera inmediata los daños que fueron 
precisados en el considerando segundo, con 
objeto de garantizar la seguridad de los 
automovilistas, peatones y propiedades 
privadas que se encuentran asentadas en la 
avenida Escénica, considerando también que 
dicha vialidad es una de las entradas y salidas 
principales del municipio de Acapulco de 
Juárez, la cual fue turnada a la Comisión de 
Desarrollo Urbano y Obra Públicas en sesión 
de fecha 22 de septiembre del año 2021.   
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 Presenté una Proposición con punto de 
acuerdo, suscrita también por las Diputadas y 
Diputados: Estrella de la Paz Bernal, Antonio 
Helguera Jiménez, Andrés Guevara Cárdenas, 
Osbaldo Ríos Manrique y Alfredo Sánchez 
Esquivel, por la que el Pleno de la Sexagésima 
Tercera Legislatura al Honorable Congreso del 
Estado, exhortara con pleno respeto al estado 
de derecho, esfera de competencia y a la 
división de poderes, a los 80 Cabildos 
Municipales, como al Concejo Municipal de 
Ayutla y organismos públicos descentralizados, 
para que cumplan con lo mandatado en el 

artículo 62 de la Ley número 912 de seguridad 
social de los Servidores Públicos del Estado de 
Guerrero, y enteren al Instituto de Seguridad 
Social de los Servidores Públicos del Estado de 
Guerrero, (ISSSPEG); las cuotas aportadas por 
los trabajadores y se esté en condiciones de 
realizar el pago de las pensiones 
correspondientes, así como el pago del adeudo 
histórico al ISSSPEG. La propuesta fue turnada a 
la Comisión de Desarrollo Económico y Trabajo, 
para los efectos conducentes en sesión de fecha 
15 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 En conjunto con los Diputados 
integrantes del Grupo Parlamentario de 
Morena, Jacinto González Varona, Gloria Citlali 
Calixto Jiménez, Marben de la Cruz Santiago, 
María Flores Maldonado, Beatriz Mojica 
Morga, Osbaldo Ríos Manrique, Marco Tulio 
Sánchez Alarcón y Claudia Sierra Pérez, 
suscribimos un punto de acuerdo por el que el 
Pleno de la Sexagésima Tercera Legislatura al 
Honorable Congreso del Estado, con total 
reconocimiento y respeto a la división de 
poderes exhortaba al titular del Poder 
Ejecutivo Estatal, en ese momento Héctor 
Antonio Astudillo Flores, para que instruyera a 
quien correspondiera, la vigilancia y la 

prevención de riesgos en Protección Civil para 
efecto de que se informara a esta Soberanía el 
estado que guardan los bienes inmuebles, 
edificios de interés social, unidades 
habitacionales, escuelas, hospitales y obras de 
infraestructura carretera, redes de agua 
potable y alcantarillado del orden prioritario 
en los municipios y del Estado, para estar en 
condiciones de prever los rubros necesarios 
para la atención en la aprobación del próximo 
presupuesto a ejercerse. Esto fua aprobado el 
día 22 de septiembre de 2021 por el pleno y se 
emitió el acuerdo correspondiente, siendo 
remitido a las autoridades competentes para 
los efectos legales conducentes.  
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 También el 26 de octubre del año 2021 
presenté la proposición con punto de acuerdo 
parlamentario, por medio del cual la 
Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable 
Congreso del Estado, respetuosamente 
exhortaría con pleno respeto al estado de 
derecho, esfera de competencia y a la división 

de poderes, a los 80 cabildos municipales, al 
Consejo Municipal de Ayutla de los Libres y a 
los organismos públicos descentralizados, 
para que promuevan campañas de 
concientización y prevención sobre el cáncer 
de mama.  La propuesta fue turnada a la 
Comisión de Salud, para efectos procedentes. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Así mismo presenté la proposición con 
punto de acuerdo, por medio del cual la 
Comisión Permanente de la Sexagésima 
Tercera Legislatura al Honorable Congreso del 
Estado, respetuosamente exhortaría con pleno 
respeto al estado de derecho, esfera de 
competencia y a la división de poderes, a los 
81 ayuntamientos municipales y comunidades 

agrícolas que los integran, por medio de las 
autoridades que directamente los representan, 
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 
Naturales (SEMAREN), Procuraduría Federal de 
Protección al Ambiente (PROFEPA), 
Procuraduría de Protección Ambiental del 
Estado de Guerrero (PROPAEG), al Consejo 
Forestal Estatal de Guerrero y al Comité Estatal 
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del Manejo del Fuego, para que mejoren la 
regulación, formulación, conducción y 
evaluación de la política estatal y protección al 
ambiente, así como llevar a cabo las acciones 
necesarias para una gestión o administración 
ambiental en el estado y en su momento 
mitiguen y atiendan de manera adecuada la 

quema de residuos agrícolas.  La propuesta fue 
aprobada como asunto de urgente y obvia 
resolución y se ordenó se emitiera el acuerdo 
correspondiente, y su remisión a las 
autoridades competentes para los efectos 
legales conducentes.  
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4.3 POSICIONAMIENTOS E INTERVENCIONES  

 

Así mismo tuve una intervención el 18 de septiembre del año 2021, sobre la sentencia emitida por 
la Suprema Corte de Justicia de la Nación en relación a la acción de inconstitucionalidad 148/2017, 
y sus efectos en la lucha por los derechos de las mujeres, que presentó la Diputada Gloria Citlali 
Calixto Jiménez. 

 El día miércoles 22 de septiembre del año 2021, la suscrita hizo una intervención sobre “El Debate 
Parlamentario en la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y 
Soberano de Guerrero”, que presentó el Diputado Bernardo Ortega Jiménez. 

El 9 de septiembre de 2021, realicé una intervención sobre el tema “Las afectaciones del sismo del 
07 de septiembre de 2021” que la Diputada Gabriela Bernal Reséndiz presentó.  

 
 
 
 
 
 
El 02 de febrero del año 2022 hice una 
intervención en relación a la 
Conmemoración de nuestra 
Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos. 
 

 

 

 

 

El 16 de febrero de 2022 realicé una intervención sobre el tema que propuso la Diputada Jessica 
Ivette Alejo Rayo por el Día de la Mujer Mexicana. Ahí mismo, sobre el caso de una menor de 10 
años embarazada, me referí a la importancia de analizar las circunstancias que las niñas viven en 
sus hogares y manifesté que debía darse prioridad a su salud e integridad física, ya que al no tener 
la madurez reproductiva, estaba en riesgo su vida. Me pronuncié también porque no se politizará 
el tema y se atendiera como asunto de salud pública. 
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La suscrita también pidió una intervención en la sesión de fecha miércoles 20 de abril del año 2022 
en relación al tema presentado por la Diputada Flor Añorve Ocampo sobre las modificaciones al 
artículo segundo transitorio de la Ley número 179 del Sistema de Seguridad Pública del Estado 
Libre y Soberano de Guerrero, donde manifesté que lo ocurrido es un tema lamentable, y me 
pronuncié en favor de que se lleven a cabo las investigaciones y procedimientos que marca la Ley, 
ante los órganos correspondientes, para el completo deslinde de responsabilidades, y 
encontrando a los responsables de estos “actos carentes de todo sentido de ética y honestidad” 
que afectan el quehacer jurídico. 

Mis intervenciones siempre han sido emitidas con responsabilidad, defendiendo los intereses del 
pueblo de Guerrero, ya que como su representante tengo la obligación de hacer que su voz se 
escuche y sea tomada en cuenta. 

También he realizado diversas fundamentaciones como Secretaria de Comisión de Asuntos 
Políticos ante el Pleno de la LXIII Legislatura, trabajando de manera conjunta con la Diputada Alicia 
Zamora Villalva, presidenta de la Comisión antes mencionada, sobre los  dictámenes por los que 
se aprueban las renuncias de Esmeralda Garduño Martínez, Jessica Janeth Hernández Jiménez, 
René Ortega Galindo y René Ortega Rodríguez a los cargos de regidoras y regidores de los 
ayuntamientos de San Miguel Totolapan, Teloloapan y Zapotitlán Tablas, respectivamente. 

 

                                        

 

 

https://www.facebook.com/AliciaZamoraVillalva?__tn__=-%5dK*F
https://www.facebook.com/AliciaZamoraVillalva?__tn__=-%5dK*F
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El 24 de mayo del año 2022, fundamenté en mi 
calidad de presidenta de la Comisión de 
Estudios Constitucionales y Jurídicos, el 
dictamen por el que se reforma el Art. 14 de la 
Constitución Política del Estado de Guerrero 
en materia de Derechos y Cultura Indígena y 
Afromexicana, con lo que se da cumplimiento 
a la resolución de Acción de 
Inconstitucionalidad número 78/2018 de la 

Suprema Corte de Justicia de la Nación. Esta 
armonización de la Carta Magna local implica 
que el Estado reconoce las acciones de 
seguridad pública para la prevención del delito 
que implementen los pueblos originarios entre 
sus integrantes, con sujeción a sus estructuras 
institucionales, sistemas normativos y 
prácticas tradicionales, dentro de su 
comunidad, respetando las garantías 
individuales, los derechos humanos y, de 
manera relevante, la dignidad e integridad de 
las niñas, niños y mujeres. La implementación 
y seguimiento de la prevención de los delitos 
e infracciones se dará por conducto de su 
Policía, integrada por los miembros de cada 
comunidad y designados en Asamblea 
Comunitaria, en estricta cooperación con las 
autoridades de los tres órdenes de gobierno, 
para alcanzar los fines que persigue la 
seguridad pública del estado, mismo que el 
Pleno del Congreso del Estado aprobó.   

 

 
 
 
El 13 enero de 2022, como presidenta de la 
Comisión de Estudios Constitucionales y 
Jurídicos, fundamenté el dictamen por el 
que se adicionan los nuevos municipios de 
Santa Cruz del Rincón, San Nicolás, Ñuu 
Savi y Las Vigas al Art. 27 de la Constitución 
Política del Estado, en el orden alfabético 
que les corresponde, lo cual fue aprobado 
por el Pleno de la LXIII Legislatura. 
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5. REUNIONES Y ACTIVIDADES 
 

urante este último año realicé diversas actividades en beneficio de los acapulqueños, lo que 
incluye importantes reuniones y acciones, destacando las siguientes:  

El 14 de noviembre de 2021 en la comunidad de Apalani, en la zona rural de Acapulco, tomamos 
protesta a los Comités de Defensa de la 4T, además informamos las acciones que realiza la fracción 
parlamentaria de Morena en el Congreso del Estado de Guerrero. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 20 de noviembre del año 2021, asistí al 
izamiento de bandera en el malecón de 
Acapulco conmemorando el 111 aniversario 
de nuestra Revolución Mexicana. 

 

 

 

 

D 
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El día 7 de diciembre del año 2021, en el marco de los “16 días de activismo contra la violencia de 
género”, la Comisión para la Igualdad de Género del Congreso del Estado, presidida por la 
diputada Gabriela Bernal Reséndiz, hizo entrega de constancias a los participantes del curso-taller 
“Reeducación para hombres y manejo de emociones”, actividad enfocada a la erradicación de la 
violencia hacia las mujeres. 

Participaron en el acto la diputada Flor Añorve Ocampo y el diputado Alfredo Sánchez Esquivel, 
presidentes de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política, entre otras legisladoras y 
legisladores de distintos grupos parlamentarios. 

 

 

 

 

Sostuve una reunión con la 
titular de la Secretaría de 
Desarrollo y Bienestar Social 
de Guerrero, Maricarmen 
Cabrera, con quien 
trabajamos de manera 
coordinada para atender las 
gestiones de los habitantes 
de mi distrito y demás 
puntos del estado. 

                                                           

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/GabyBernalR?__tn__=-%5dK*F
https://www.facebook.com/flor.anorve.o?__tn__=-%5dK*F
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También me reuní con la titular de la Coordinación 
Técnica del Registro Civil de Guerrero, Silvia Rivera 
Carbajal, con quien trabajamos en acciones 
coordinadas para beneficio de los habitantes del 
distrito 06 de Acapulco, donde acordamos la 
realización de campañas gratuitas sobre 
rectificaciones y aclaraciones de actas de nacimiento 
y demás servicios. 

                                        

 

 

 

Asistí con mis compañeros diputados locales al Senado de la República, donde participamos en la 
firma del Convenio General de Colaboración entre ese órgano y el Congreso del Estado de 
Guerrero, el cual busca promover cursos, talleres y seminarios a través del Centro de Capacitación 
y Formación Permanente (CECAFP). 
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Además, asistí a la toma de protesta de la Lic. Adela Hernández Angelito como secretaria general 
del Comité Ejecutivo Central del Sindicato Único de Servidores Públicos del Estado de Guerrero 
(SUSPEG) para el periodo 2021-2025. 

   

También acudí a la ceremonia por el 232 aniversario del natalicio de Juan Álvarez Hurtado, la cual 
se realizó en el poblado de La Providencia. Junto a autoridades militares y civiles, entre ellas la 
alcaldesa de Acapulco de Juárez, Abelina López Rodríguez, recordamos a este personaje que fue 
clave durante la mayoría de los conflictos armados del México independiente. 

  

El 29 de enero del presente año, acudí a la Muestra Cultural Guerrerense, promovida por mi 
compañera la Diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez. 
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En el mes de febrero del presente año 
sostuvimos una reunión de trabajo con el 
Secretario de Seguridad Pública estatal, Evelio 
Méndez Gómez.  

 

 

 

 

 

 

Asimismo, en Taxco Guerrero visité a 
mis amigas que siguen en pie de lucha, 
ya que tienen más de 14 años en 
huelga minera, donde solicitaron se 
resuelva la problemática.  

 

 

Asistí a la presentación del libro "Las Grandes Reformas para el Cambio de Régimen, Tres Años de 
Trabajo Legislativo”, cuyo autor es Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación 
Política del Senado de la República. 
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En otra acción, acompañé a representantes de empresas privadas en sus diversas gestiones, donde 
el director de Reglamentos y Espectáculos del Ayuntamiento de Acapulco, Ernesto González, nos 
recibió para escuchar los planteamientos de los ciudadanos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por invitación de los ciudadanos 
de mi distrito, acudí en compañía 
del Dip. Marco Tulio Sánchez 
Alarcón, al pendón de la Sabana 
que organizaron en honor a San 
Isidro Labrador.  
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La asociación Manos Unidas por Buenavista encabezados por la C. Ana Lilia Botello Figueroa, 
realizaron un evento conmemorativo por el Día Internacional de la Mujer, donde asistí y di un 
mensaje.   
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A invitación del diputado presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado 
de Guerrero, Alfredo Sánchez Esquivel, asistí a la inauguración de la Casa de Cultura Olinalá y 
Exposición de Arte al Óleo a cargo del artista plástico, Rogelio Rendón Cabañas. Hice un 
reconocimiento al trabajo de este destacado guerrerense que promueve el arte y la cultura de la 
entidad. 
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Estuve presente en la Sesión del Colegio de Abogados del Estado de Guerrero A.C. donde estuvo 
como invitada- ponente la Magistrada Martha Elena Arce García, Presidenta del Tribunal de Justicia 
Administrativa del Estado.   

 

 
Por invitación del Maestro Víctor Manuel Dorantes Vázquez, supervisor de la zona 8 de 
Telesecundaria de Acapulco y Prof. Ricardo Sarabia Orbe, supervisor de la zona 28, participé en la 
inauguración de la convivencia magisterial de Telesecundaria Región Acapulco-Coyuca sector 7 
estatal, donde hice entrega de reconocimientos a maestros por 40, 30 y 25 años de servicio, 
además obsequiamos balones para las distintas zonas escolares presentes y uniformes en 
beneficio del equipo de futbol de docentes de la zona 8. 
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Por invitación de la Lic. Cristina Fuentes Soriano, el Lic José Abraham Albarrán Alba, delegado 
estatal de Conamex Guerrero y el Dr. José Pablo Mercado Solís, presidente nacional de dicha 
organización, asistí a la sesión de la Delegación estatal de la Coordinadora Nacional de Abogados 
de México (Conamex), en la cual se le tomó la protesta a nuevos asociados y se dio la ratificación 
de su estructura. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Así mismo asistí a la ceremonia de imposición de cofias e inicio de prácticas del Instituto Educativo 
TacMed Emergencias y Desastres, evento llevado a cabo en el teatro “Eloína López Cano” del 
Centro Cultural Acapulco.  
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El 16 de julio del presente año, por invitación del Director General Lic. Eduardo Fernández, fui 
madrina y entregamos reconocimientos a colaboradores que son ejemplo de calidad en el servicio 
al cliente en los diversos sectores de negocios o empresas.  

 

 

 

 

 

 

 

En el mes de julio del año en curso, tuve el honor de ser madrina de generación de diversas 
escuelas como son: Jaime Torres Bodet, Adolfo López Mateos, Primer Congreso de Anáhuac, 
Nicolas Salinas Sotelo y Samuel Quiroz Cabrera, entre otros planteles de mi distrito, donde con 
mucho gusto he apoyado con mochilas, pintura y bocinas, para que nuestros niños y jóvenes 
continúen con su preparación académica. 
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Una de las actividades más relevantes durante este primer año de labores fue organizar y 
promover el primer Curso de Verano de Futbol 2022, denominado “Niños en las canchas, no en 
las calles”, el cual se impartió de manera gratuita en la Unidad Deportiva Jorge Campos, de Ciudad 
Renacimiento en el Puerto de Acapulco de Juárez. 

El evento, realizado del 1 al 06 de agosto del presente año, fue una gran oportunidad para los 
niños y jóvenes al brindarles un espacio donde pudieron aprender conceptos básicos de futbol, 
acondicionamiento físico y táctico. 

Con este tipo de cursos recuperamos espacios públicos y realizamos verdaderas acciones de 
prevención del delito, promoviendo una cultura de armonía y paz entre los habitantes del distrito 
06.   
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El 26 de agosto acudí al 35 aniversario del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de 
Guerrero.  

   

Así mismo participé en la entrega de Certificados en el Estándar de Competencia “EC1250” por la 
Universidad ICEL Latinoamericana, a abogados laboralistas para poder preparar, conducir y 
concluir el procedimiento de una sesión de conciliación laboral.   

              

 

 

 

 

 
 
 
 
El 04 de agosto del año en curso asistí a la 
Firma de la Declaración para la 
Implementación de la Herramienta de 
Autodiagnóstico de Riesgos de Corrupción. 
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El 30 de agosto de este año asistí a la presentación del anteproyecto de la Ley de Personas 
Desaparecidas en el Estado de Guerrero.  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En compañía del presidente de la Jucopo, Diputado Alfredo Sánchez Esquivel, la Diputada Beatriz 
Mojica Morga y el Diputado Fortunato Hernández Carbajal atendimos a la Señora Diana 
Hernández Castro, quien pide se haga justicia en su caso, ya que tiene cinco años luchando por la 
custodia de su hija.  
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6. FOROS 

 
l 13 de noviembre de 2021, por invitación del Colegio de Abogados del Estado de Guerrero 
Asociación Civil, tuve una participación sobre los “Retos en el Ejercicio Legislativo del Estado 

de Guerrero”.  

 

 

 

El día 4 de febrero del año en curso 
participé de manera virtual como ponente 
en el Foro de Opinión Jurídica del Colegio 
de Abogados “Lic. Alberto Vásquez del 
Mercado A.C.” donde hablamos de la 
Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos, como documento de paz 
social.  

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E 
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Acudí a las conferencias magistrales “La Fiscalización Superior en el Contexto del Control 
Parlamentario” y “Riesgos y Oportunidades Electorales para Parlamentarios. Democracia 
Representativa”, impartidas por los especialistas Adrián Cruz Pérez y Salvador Nava Gomar, 
respectivamente, en el Instituto de Estudios Parlamentarios “Eduardo Neri”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí al Foro de Consulta Temática “Combate la Corrupción y Procuración de Justicia.   
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El 7 de julio del presente año, en conjunto con 
mis compañeras diputadas Beatriz Mojica 
Morga y Gloria Citlali Calixto Jiménez, 
sostuvimos una reunión de intercambio de 
experiencias sobre Gestión Local y Perspectiva 
de Género entre México-Guerrero y Cuba, 
donde asistieron las destacadas investigadoras 
y especialistas: Mailyn Esther Castro Premier, 
Investigadora del Centro de Desarrollo Local y 
Comunitario CEDEL, Coordinadora Nacional 
del programa internacional: Fortalecimiento 
de capacidades municipales para el desarrollo 
local-PRODEL; Ana Hernández Apan, 
Investigadora del Centro de Desarrollo Local y 
Comunitario CEDEL, Licenciada en Español 
Literatura, Master en Dirección y Gestión 
Pública Local,  Asesora de procesos de 
Desarrollo Local en municipios cubanos en 
temas de desarrollo sociocultural equidad 
social y género; María Alina Pestana Álvarez, 
Especialista del Centro de Desarrollo Local y  

Comunitario CEDEL, actualmente trabaja los 
temas de procesos de Desarrollo Local en 
municipios cubanos en temas de desarrollo 
sociocultural, equidad social y género; 
Sandraliz Rafoso Pomar, Investigadora del 
Centro de Desarrollo Local y Comunitario 
CEDEL, trabaja el tema Observatorio y Servicios 
Públicos; Sahay OReilly Artaza, Especialista del 
Centro de Desarrollo Local y Comunitario 
CEDEL, quien trabaja temas de equidad social 
y género y observatorio; Bárbara Dayamí 
García Rodríguez, Subdirectora de Ciencia, 
Técnica y Postgrado del Centro Universitario 
Municipal de Mantua, Pinar del Rio; Damarys 
de la Caridad Acosta Espinosa, Directora del 
Centro Universitario Municipal Guira de 
Melena, Graduada de Ingeniería Agrónoma y 
Sanidad Vegetal, Master en Ciencia de la 
Educación, forma parte del equipo de Género, 
entre otras especialistas más. 

 

.  

https://www.facebook.com/BeatrizMojicaM?__cft__%5b0%5d=AZVd2o_biexAc-rPnKf6522S-DEaGMh2rgYyMmqG3N6FvPddXxCBiAzgBZFzXutLBxIut9PduoyLH7Erv-nHN4prGXwrOyKL3hz4lUYnKzY65HjDUsPPn77uMqDnG8XwyjkIny3t7VLmCrbjbYAsa0McDp5W4TM11HSZT8RvA3YuQA&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/CitlaliCalixtoJimenez?__cft__%5b0%5d=AZVd2o_biexAc-rPnKf6522S-DEaGMh2rgYyMmqG3N6FvPddXxCBiAzgBZFzXutLBxIut9PduoyLH7Erv-nHN4prGXwrOyKL3hz4lUYnKzY65HjDUsPPn77uMqDnG8XwyjkIny3t7VLmCrbjbYAsa0McDp5W4TM11HSZT8RvA3YuQA&__tn__=-%5dK-R
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El 15 de julio de 2022, por invitación del 
“Movimiento de Solidaridad Estrecha Una Mano 
Amiga”, que preside José Santos López, participé 
en la conferencia “Las Dos Caras del Divorcio”. El 
objetivo fue capacitar a jóvenes sobre diversos 
temas jurídicos. 

 

 
 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/Movimiento-De-Solidaridad-Estrecha-Una-Mano-Amiga-2075755759328370/?__cft__%5b0%5d=AZVomY2lqHQVbJNbT2YDyVhlnzRdtiw3MI-2KDsf1lnVItFuZWdOg7q5ta3DH4-UJOj3Q36j3L3FQ1OqbmJ8MqZuvV9lvtny1aTNkX-1yulchBnFWBfu8AGaT1Ac98AREdRjTCb3xZGhKinLfvxTcnpF3u7MjV061L34s-gY5sYEnQ&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Movimiento-De-Solidaridad-Estrecha-Una-Mano-Amiga-2075755759328370/?__cft__%5b0%5d=AZVomY2lqHQVbJNbT2YDyVhlnzRdtiw3MI-2KDsf1lnVItFuZWdOg7q5ta3DH4-UJOj3Q36j3L3FQ1OqbmJ8MqZuvV9lvtny1aTNkX-1yulchBnFWBfu8AGaT1Ac98AREdRjTCb3xZGhKinLfvxTcnpF3u7MjV061L34s-gY5sYEnQ&__tn__=kK-R
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7. GESTIONES 
 

 

 

Durante el periodo que se informa, se recibieron 
2 mil 880 solicitudes de gestión, de las cuales el 
80% por ciento han sido atendidas y el 20% 
restante se encuentran en seguimiento ante la 
autoridad competente. 

 

 

Las gestiones se dividen de la siguiente forma: 

 

TIPO DE SERVICIO GESTIONES RECIBIDAS 

Orientación para tramitar o gestionar diversos servicios 600 

Atención personal en módulo, para solicitar información 580 

Asesoría jurídica 400 

Canalización para trámites 350 

Solicitud de información e inscripción a programas 
sociales 300 

Solicitud de diferentes gestiones de servicios públicos 450 

Solicitud para gestión en materia de seguridad pública 200 
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Como representante popular, realizo recorridos constantemente en el distrito 06 para saber las 
necesidades de las y los ciudadanos, siempre estando en contacto directo, para poder apoyarlos 
y/o acompañarlos en sus gestiones. 

Es para mí un orgullo poder representar a los ciudadanos acapulqueños en el Congreso, 
agradeciendo mediante trabajo constante la confianza que nos brindaron en las urnas. 
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De la misma manera recibimos con mucho gusto en la Casa de Gestión Ciudadana a las y los 
habitantes del distrito 06, quienes piden apoyos o asesorías jurídicas, brindándoles un servicio de 
calidad.  

  

En otras acciones destacadas, he entregado insumos de higiene para prevenir el COVID 19 en 
escuelas primarias, esto a petición de los directores. 
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En la colonia La Máquina sostuve una reunión con la oficial del Registro Civil número 46, con quien 
habremos de realizar acciones coordinadas para beneficio de los habitantes del Distrito 06. 
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También apoyé al Sindicato Estatal de Trabajadores de Protección Civil del Estado de Guerrero, 
para que pudieran tener un curso de capacitación, brindando así un mejor servicio a los 
ciudadanos.   

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atendiendo una gestión de carácter educativo, 
hice entrega de equipo para la formación 
académica de María Soledad Pimentel 
Brambila, quien estudia su carrera, y Sofia 
Verania Martínez Brambila, quien cursa la 
secundaria.  
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En el mes de abril realizamos una gira de entrega de juguetes por el distrito 6, llevándoles alegría 
a los reyes del hogar. 

 

Ver la felicidad, las risas y el cariño de los niños me carga de energía para poder continuar con mi 
trabajo de manera decidida. 
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Así mismo se gestionó con el Director de Alumbrado Público del H. Ayuntamiento de Acapulco la 
reparación de 7 lámparas ubicadas en la calle Cerro de Xonacatlán de la Unidad Habitacional 
Palmas del Maurel, ya que los ciudadanos de esa colonia manifestaban que la calle estaba muy 
obscura y se volvía inseguro pasar por ahí. 

Es grato poder ayudar a nuestra gente, en sus necesidades. 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En los meses de mayo y junio entregué obsequios para que fueran regalados con motivo del “Día 
de las Madres” y ¨Día del Padre”, atendiendo así diversas gestiones ciudadanas. 
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He recibido en la Casa de Gestión Ciudadana a los habitantes de mi distrito, quienes me han hecho 
llegar sus peticiones, las cuales son atendidas oportunamente.  
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Por otra parte, acudí a las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública de Acapulco, donde 
hice entrega de apoyos alimentarios a los elementos que más lo necesitan, muchos de ellos de la 
tercera edad, reiterando mi apoyo al personal. 
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En el mes de agosto del presente año dimos el banderazo de inicio de la pavimentación de la calle 
Juxtlahuaca en Ciudad Renacimiento y de la Calle Cerrada de Guerrero, en la Colonia la Maquina, 
obras que beneficiarán a miles de habitantes del distrito 06.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Como parte del acercamiento constante y directo con los ciudadanos, me reuní con trabajadores 
del volante del sitio 1 del Valle de la Sabana, de quienes recibí sus gestiones. En el encuentro 
dialogamos sobre las necesidades del sector, haciendo el compromiso de segur trabajando por el 
bien de los transportistas y de los ciudadanos que usan el servicio. La visita se dio en atención al 
C. Víctor Manuel Valle Villasana, secretario del sitio y vicepresidente de la Federación de 
Transportistas de las Costas de Guerrero. 
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De igual manera, atendí a mis amigos transportistas del sitio de taxis de las Cruces, donde 
conversamos sobre las necesidades del sector y además recibí sus gestiones, a las cuales ya les 
estamos dando seguimiento.  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sostuve una reunión con los ciudadanos de la colonia Frontera, donde refrendé mi apoyo, 
asimismo escuché sus planteamientos y recibí gestiones. 
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Visité el Mercado de Renacimiento, donde entregué pintura para el beneficio de los locatarios.  

 

      

 

 

En materia de apoyo al deporte, entregué 
balones a Adolfo Vargas Hernández, 
director de la Unidad Deportiva “Jorge 
Campos” de Renacimiento.  

 

 

 

Siguiendo con la atención ciudadana, me reuní con vecinos de la sección 174 de Renacimiento. 
Hicimos un recorrido por la zona para conocer de cerca y directamente sus necesidades. 
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8. PRESENCIA EN MEDIOS 
 

esde que inicié mi cargo como Diputada, el 01 de septiembre del año 2021, he tenido 
entrevistas constantemente. Agradezco a los periodistas que me piden que participe en sus 

diversos medios de comunicación, donde he hablado sobre el trabajo y las acciones que realizó 
día con día en el Congreso local, por el bien de mis representados. 

 

En estos espacios he destacado las acciones realizadas en las comisiones en las que participo, 
entre ellas la de Estudios Constitucionales y Jurídicos. 

 

He asistido a entrevistas, ya sean de manera presencial o vía telefónica, en los siguientes medios 
de comunicación:12/24 Noticias, 99 grados, Imagen Radio Guerrero con Edgar Neri, Al Momento, 
en el canal del Congreso del Estado, Noticias al Día, Las Noticias Televisa Guerrero, TV Azteca 
Guerrero, Codice21, Informe 24 Guerrero con Enrique Silva, Radio Formula Guerrero, Mar de 
Noticias Guerrero, Digital Guerrero, La Plaza Periódico de Acapulco, Enlace Noticias con Jessy y 
Mojica, Punto de Encuentro “Noticiero de Guerrero”,  Diario Alternativo, Guerrero, Revista 
Imágenes y Sociedad&Política, entre otros.  

 

De esta manera los ciudadanos se pueden enterar de mis actividades y todo el trabajo que realizo.   

 

A la par mis actividades son difundidas en mis redes sociales. 

A un año de trabajo tengo muy en claro mi responsabilidad con el pueblo de Acapulco y Guerrero, 
por lo que seguiré trabajando de manera firme y decidida para lograr la tan anhelada 
transformación y el desarrollo de nuestra comunidad, siempre anteponiendo los principios básicos 
de honestidad y justicia. 
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